



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Ratusan Warga Lubuk Niur Sambut Hangat Kedatangan Jumiwan Aguza

Dia Wisda - BUNGO.FRN.CO.ID

Sep 12, 2024 - 18:18



BUNGO - Bakal calon Bupati Bungo Jumiwan Aguza, S.M., M.M menggelar silaturahmi bersama masyarakat dusun Lubuk Niur, Kecamatan Tanah Tumbuh, Kamis (12/9/2024).

Dalam pertemuan tersebut, puluhan tokoh dan masyarakat dusun Lubuk Niur kompak dukung Jumiwan Aguza - Maidani di Pilkada Bungo pada 27 November mendatang.

Said Hasan perwakilan tokoh masyarakat Lubuk Niur menyebutkan bahwa ia bersama masyarakat menyambut baik nian Jumiwan Aguza bersama Maidani untu menjadi pemimpin Bungo kedepan.

"Kami bersama masyarakat siap mendukung Jumiwan Aguza - Maidani pada Pilkada Bungo. Semoga saja niat baik ini bisa dijabah oleh Allah," ujarnya

Kemudian Said Hasan juga berpesan kepada Jumiwan Aguza kalau terpilih nanti agar memberikan perhatian untuk dusun Lubuk Niur.

"Kami berharap hubungan silaturahmi ini tidak pernah putus. Kami berharap jika terpilih nanti Jumiwan Aguza dan Maidani dapat selalu menjaga silaturahmi ini dan selalu berkunjung ke dusun ini,"harapnya.

Sementara itu Jumiwan Aguza dalam sambutannya mengucapkan terimakasihnya pada masyarakat dusun Lubuk Niur yang sudah menyambut baik kedatangannya.

"Insyaallah kami tidak hanya datang ke dusun ini saat Pilkada saja. Kami juga kedepan akan terus memperhatikan Lubuk Niur jika dipercaya menjadi Bupati Bungo," ujarnya.

Jumiwan Aguza juga menyebutkan salah satu program andalannya jika terpilih nanti. Yakni salah satunya program BPJS gratis untuk masyarakat yang belum memiliki BPJS saat ini.

"Ada 62 ribu orang masyarakat yang belum memiliki BPJS. Ini nantinya yang akan kita tanggung. Jadi kedepan tidak ada lagi masyarakat yang tidak memiliki BPJS kesehatan," ujarnya

Kemudian, ada program unggulan lainnya yakni bidang pendidikan. Dimana dalam program ini Jumiwan Aguza tidak ingin orang tua yang membayar biaya sekolah untuk tingkat SD dan SMP.

"Kedepan kami tidak mau lagi ada orang tua yang mengeluarkan biaya untuk sekolah tingkat SD dan SMP. Untuk tingkat sarjana juga ada dengan ketentuan," ujarnya

Selain itu, aja juga program andalan lainnya yakni untuk lansia 65 tahun keatas yang berekonomi lemah mendapat bantuan sebesar Rp 300 ribu perbulan.

"Ada juga program lain yang tidak bisa kami jelaskan semuanya hari ini. Nanti program tersebut akan dikeluarkan oleh KPU Bungo dan disebarakan pada masyarakat," tutupnya.(mc)